



« Dernières Nouvelles de St-Jo - 27/05/25 »

Chers Parents,

Dans ce mois de mai « gruyère », la semaine s'achève à nouveau prématurément pour les élèves du Primaire en raison du pont de l'Ascension. Suite à quelques questions, je rappelle qu'il s'agit là du « calendrier Education Nationale » et que toutes les écoles privées et publiques de France ne travaillent ni jeudi ni vendredi. (Et pour rappel, les journées du 2 et 9 mai n'ont pas été chômées, mais bien rattrapées les mercredis 30 avril et 7 mai.)

Malgré la semaine écourtée, nos élèves ont poursuivi les apprentissages et les projets en cours, avec toujours quelques nouveautés...

Ainsi, nos élèves de CE1 et CE2 ont eu la visite de Bastian ce mardi, notre intervenant estampillé « **UGSEL** » (fédération sportive et éducative de l'enseignement catholique).

Tout au long de l'année, l'UGSEL nous a accompagnés pour permettre à vos enfants de vivre des activités sportives diverses et variées (handball, jeux sportifs en intérieur ou sans matériel, lutte et initiation aux sports de combat, vélo et sécurité routière, « Coach ta forme » ou « Tête et jambes », athlétisme, ...) Un grand Merci à Bastian et à l'UGSEL pour toutes ces propositions vécues avec ambition, bienveillance et professionnalisme !

Aujourd'hui, Bastian a proposé nos élèves de participer au « **Parcours du Cœur** »... Avec cette animation, nos 4 classes de CE1 et CE2 ont vécu des jeux en extérieur autour de la marche et de la **randonnée**, oscillant entre parcours de **marche sportive** et **course d'orientation** !

Du bonheur pour nos enfants, mais également pour nos amis les « **chiens-visiteurs** », de retour cette semaine, qui ont particulièrement goûté cette **escapade hors les murs** !

C'est désormais habituel, nos élèves de CP et CE2 ont poursuivi leur cycle « **Natation** » ce mardi à la piscine d'Ensisheim. Pour apprendre à nager, nos élèves réalisent des exercices d'immersion dans l'eau, de respiration dans et sous l'eau, de propulsion ventrale ou dorsale, et d'équilibration... En combinant la réussite de ces 4 compétences (immersion - équilibre - respiration - propulsion), nos élèves approchent le « **savoir-nager** ».

Pas de « **Rugby** » cette semaine pour les CP, CE1 et CE2 en raison du « pont » ; mais merci de noter, pour les élèves concernés, qu'une séance de rattrapage aura lieu mardi 3 juin.

Enfin, ce lundi, Mallaury a continué d'entraîner nos classes de CE2, CM1 et CM2 à la pratique du **Hip-Hop** ! Cette activité mêle agilité, force, danse, coordination, créativité, souplesse, rythme, écoute, observation et plaisir ! Elle est un moyen d'expression différent pour nos élèves, qui sont amenés à devoir « oser » et dépasser d'éventuelles craintes... mais aidés et portés par la force du groupe avec la réalisation d'une œuvre collective !... Cette démonstration, ce **show** même, aura lieu sur la scène professionnelle du « Parc Expo » de Colmar le dimanche 22 juin, mais également lors de notre Kermesse, le « **Saint-Joseph'Estival** », qui aura lieu le samedi 28 juin.

Nous voici déjà au bout de notre semaine de classe, et toute l'équipe de St-Jo vous souhaite une belle semaine, et se réjouit de vous retrouver... au mois de juin !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré